
２学期がスタートしました！
が つ き

８月２８日（月）２学期の始業式を行いました。青山小学校に子どもたちの笑顔と
げ つ げ つ が つ き し ぎよう し き おこな あ お や ま しようが つ こ う こ え が お

元気がもどってきました。長い夏休みの間、子どもたちが大きな事故なく過ごすこと
げ ん き な が な つ や す あいだ こ お お じ こ す

ができ、元気に２学期のスタートを切れたことを大変うれしく思います。
げ ん き が つ き き た い へ ん お も

２学期には、授業参観・人権講演会・学級懇談会、芸術観賞会、修学旅行や社会見学
が つ き じ ゆ ぎよう さ ん か ん じ ん け ん こ う え ん か い が つ きゆうこ ん だ ん か い げ い じゆつか ん しよう か い しゆうが く り よ こ う し や か い け ん が く

などの行事を実施していく予定です。また、学習に一層力を入れて取り組める時期で
ぎよう じ じ つ し よ て い が く しゆう い つ そ う ちから い と く じ き

あると考えています。子どもたち一人ひとりが、しっかりと力をつけていくことがで
かんが こ ひ と り ちから

きるよう、これからも職員一同力を合わせて教育活動に
しよく い ん い ち ど う ちから あ きよう い く か つ ど う

取り組んでいきたいと思います。保護者・地域のみなさ
と く お も ほ ご し や ち い き

まには、変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。
か り か い きようりよく ね が

《「２学期に取り組んでほしいこと」４つ》
が つ き と く

以下は、子どもたちがさらに力を伸ばしていけるよう、
い か こ ちから の

始業式に子どもたちに伝えた「２学期に取り組んでほしいこと」４つです。
し ぎようし き こ つ た が つ き と く

①元気よく「あいさつ」や「返事」をしていこう。
げ ん き へ ん じ

②話し手を見て、しっかりと話を聴こう。
は な て み はなし き

③目標をもち、それに向かって努力をしよう。
も く ひよう む ど りよく

（特に「読書」や「家庭学習」の目標をもち、取り組んでいく。）
と く ど く し よ か て い が く しゆう も く ひよう と く

④下駄箱の靴や傘をきちんとそろえよう。（物を大切に）
げ た ば こ く つ か さ も の た い せ つ

学校では、折にふれ、子どもたちと振り返っていきたいと思います。ご家庭でも、
が つ こ う お り こ ふ か え お も か て い

この４つの視点でお子様と話をしていただければと思います。
し て ん こ さ ま はなし お も

日本コルマー株式会社のみなさんが、登校の見守りをしてくれています
に ほ ん か ぶ し き が い し や と う こ う み ま も

青山工業団地にある日本コルマー株式会社では、SDGsの取組（「世界中にある環
あ お や ま こ う ぎよう だ ん ち に ほ ん か ぶ し き が い し や と り く み せ か い じゆう か ん

境問題・差別・貧困・人権問題といった課題を、世界のみんなで2030年までに解決
きよう も ん だ い さ べ つ ひ ん こ ん じ ん け ん も ん だ い か だ い せ か い ね ん か い け つ

していこう」という取組）をすすめてみえます。そして、この取組の一環として地域
と り く み と り く み い つ か ん ち い き

の学校に貢献したいということで、昨年の８月３０日から登校時に正門近くの交差点
が つ こ う こ う け ん さ く ね ん と う こ う じ せ い も ん ち か こ う さ て ん

で、職員の方が交代で子どもたちを見守ってくださっています。
しよく い ん か た こ う た い こ み ま も

本校の子どもたちの安心と安全を守るために活動していただいています。ありがと
ほ ん こ う こ あ ん し ん あ ん ぜ ん ま も か つ ど う

うございます。

中庭（レインボー花壇付近）の樹木を伐採・剪定していただきました
な か に わ か だ ん ふ き ん じ ゆ も く ば つ さ い せ ん て い

中庭（レインボー花壇付近）のキリ・カエデなどの樹木が校舎
な か に わ か だ ん ふ き ん じ ゆ も く こ う し や

の３階まで達するぐらい大きくなっていました。学校運営協議会
が い た つ お お が つ こ う う ん え い きよう ぎ か い

の場で「どなたか伐採いただける方はいないでしょうか？」と
ば ば つ さ い か た

お願いしたところ、早速、柴田 孝一ＰＴＡ会長さん、柴田 純一
ね が さ つ そ く し ば た こ う い ち か い ちよう し ば た じゆん い ち

さん（柴田会長のお父さん）、若林 平八郎さん（純一さんのご友
し ば た か い ちよう と う わ か ばやし へ い は ち ろ う じゆんい ち ゆ う

人）が８月20日夕方に来ていただき、あっという間に伐採・剪定
じ ん ゆ う が た き ま ば つ さ い せ ん て い

していただきました。教室や廊下がとっても明るくなりました。ありがとうございま
きよう し つ ろ う か あ か

した。
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